

たいよう組だよ!

社会福祉法人 八重福祉会
こちのくに保育園
996-2566
令和6年9月10日発行

日中はまだまだ暑い日が続いていますが、夏から秋へと移り変わり朝晩は少しずつ涼しくなってきました。来月の運動会に向け、子どもたちは自分なりに目標を立てながら練習を頑張っています。夏の疲れが出る頃なので体調の変化に十分気を付け、適度な休息を取りながら過ごしていきたいと思います。



さくら組との関わりの中で、「さくらさんかっこいい!」「さくら組さんみたいに作って遊びたい!」と言いながら、友だちと試行錯誤しながら自分たちないに形にし遊ぶ子どもたちの姿が見られるようになってきています。

また、夏まつりが楽しかったようで「水あそびの時、金魚すくいしたい!」と言う子どもたちの声からペットボトルのキャップを使って金魚を作りました。手作り玩具で遊ぶ表情はキラキラしていて自信に満ちていました😊

ゴーヤー収穫～！&クッキング～！！

収穫を楽しみにしながら毎日水かけや雑草抜きを頑張っていた、たいよう組のお野菜が実り収穫することができました😊



暑さのせいか、残が増えているたいよう組さん。厨房見学をし、給食を作っている様子を見たり、体に必要な栄養の話をしていますが「野菜きらい」「食べたくない」と言う子もいたので、クラスで「ごはん(白米)・汁物は残さないように！」を目標に楽しく食べています。